
Acta de la reunión de la Comisón de Grado de Física 
celebrada el día 28 de Mayo a las 12h00 en la Biblioteca del Depto. de Física, Fac. de Química. 

Presentes:  Aurelio  Arenas  (AAD),  Jaime  Colchero  (JCP),  Antonio  Guirao  (AGP),  Ernesto  Martín 
(EMR),  Andrés Somoza (ASG)
Mª José Núñez Trigueros (MJN, presidenta),  Luis Roca(LRZ, secretario)
Excusan asistencia: Francisco Esquembre , Javier Bussons

Se siguen estudiando las fichas de las materias y asignaturas presentadas atendiendo más al contenido 
que al formato. Se constata que aún faltan muchas fichas por elaborar por lo que se insta a que el 
próximo lunes se haga una reunión de la comisión en que se aprobarán los contenidos de las fichas que 
deben estar todas ya elaboradoras y con el formato acordado. 
Tambien para el lunes debe haberse enviado las propuestas de asignaturas optativas para seleccionar las 
8 que se ofertarán.

Opinión y queja particular: EMR quiere hacer constar en el acta a modo particular que “Considero un 
atraso regresar a la situación en que las prácticas se incluyan dentro de la asignatura teórica, por varias 
razones. Tenemos una buena experiencia con la situación actual en que las prácticas configuran una 
asignatura  separada;  entre  otras  cosas  porque  los  alumnos la  consideran  más importante.  También 
porque así lo aconseja, razonadamente, el Libro Blanco. Finalmente porque, con la normativa actual, 
puede que se le quite carga docente real a la asignatura en que se incluyan las prácticas." 

Se levanta la sesión a las 13:00h.

El Secretario


